

ANGELES SERRANO, Vicerrectora de Investigación de la Universidad de Salamanca:

"Las bibliotecas son entes vivos que tienen que ser financiados y apoyados"

La vicerrectora de Investigación de la Universidad de Salamanca, Mari Ángeles Serrano, inauguró ayer las IV Jornadas Bucle sobre Bibliotecas Universitarias, que tradicionalmente organiza el Consorcio de Bibliotecas Universitarias de Castilla y León.

130 trabajadores de este tipo de bibliotecas asisten a un encuentro que se está llevando a cabo en la Escuela Politécnica y en el que, ante todo, se está debatiendo cómo deben estas instituciones adaptarse a los nuevos tiempos y cómo los investigadores encuentran en ellas una de las herramientas más importantes para llevar a cabo su labor.

En este sentido, la vicerrectora de la USAL apostó minutos antes de la inauguración del encuentro porque las bibliotecas sigan enriqueciéndose de fondos, para que la labor del investigador nunca decaiga. "Las bibliotecas son un ente vivo que debe ser financiado y apoyado", recalcó, y puso como ejemplo las suscripciones a las revistas científicas, que no deben ser nunca cortadas. "El bibliotecario debe estar constantemente buscando fondos", continuó su argumentación.

A la inauguración del encuentro, en la que también estuvieron presentes vicerrectores de las otras tres universidades públicas de la región (Universidad de Burgos, Universidad de León y Universidad de Valladolid), asistió también José Antonio Merlo, director del Servicio de Archivos y Bibliotecas de la USAL, que reflexionó sobre el momento de cambio que atraviesa la biblioteca universitaria. "La Universidad se encuentra en un momento de cambio importante y profundo no sólo por la reforma educativa, sino también por el cambio social", dijo, y recordó cómo "vivimos en una sociedad de la información en la que las bibliotecas se están adaptando al uso de nuevas tecnologías y a un nuevo sistema de enseñanza basado en ofrecer espacios, recursos y ayuda, así como a enseñar a usar la información".

"La clave está", dijo, "en cómo estamos readaptando nuestra forma de trabajar y nuestros espacios, convirtiendo la biblioteca en un centro de recursos y servicios".